

Communiqué

Le 24 février 1995

N° 37

M. MACLAREN DISCUTERA DE COMMERCE ET D'ÉCONOMIE DURANT SA VISITE AU JAPON, EN AUSTRALIE ET EN NOUVELLE-ZÉLANDE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, fera la promotion d'un partenariat plus dynamique en matière de commerce et d'investissement avec le Japon, l'Australie et la Nouvelle-Zélande durant la visite qu'il effectuera dans ces trois pays du 26 février au 17 mars 1995.

Au Japon, M. MacLaren rencontrera le ministre de l'Industrie et du Commerce international, M. Ryutaro Hashimoto, et d'autres ministres principaux. Lors de ses entretiens avec les ministres japonais, il insistera sur l'adoption de plus amples mesures d'ouverture des marchés par le biais de la déréglementation intérieure. Il discutera aussi de l'ordre du jour de la prochaine réunion des ministres de la Quadrilatérale, qu'il présidera au Canada en mai, et il passera en revue les préparatifs du sommet des dirigeants du mécanisme de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) qui se tiendra à Osaka en novembre.

M. MacLaren rencontrera des investisseurs japonais actuels et potentiels et renseignera les marchés financiers sur les perspectives économiques du Canada ainsi que sur les politiques fiscales exposées dans le budget du 27 février. Il s'adressera aux membres du Club des correspondants étrangers à Tokyo.

L'APEC et son développement futur occuperont aussi une place importante dans les entretiens que M. MacLaren aura en Australie et en Nouvelle-Zélande.

Survenant à l'occasion du centenaire du Service des délégués commerciaux du Canada, qui coïncide avec le centenaire des relations commerciales officielles entre le Canada et l'Australie, la visite de M. MacLaren en Australie servira à promouvoir la coopération entre les deux pays ainsi que l'essor des échanges commerciaux et des investissements.

« L'Australie et le Canada célèbrent 100 années de relations commerciales officielles, a déclaré M. MacLaren, notant que c'est

